



Energiesparmassnahmen

Aufgrund des seit Jahresbeginn tobenden Krieges zwischen Russland als Aggressor und der Ukraine als Verteidiger und der damit verbundenen Störungen der Energieversorgungsleitungen zeichnet sich für den Winter 2022/2023 ein Energiemangel ab. Bund und Kantone haben dazu aufgerufen, einen Beitrag zum Sparen von Strom und Gas zu leisten, um damit einen Totalausfall der Netze bzw. hoheitlich verfügte Abschaltungen zu verhindern.

Der Gemeinderat Neuenhof hat daher anfangs Oktober 2022 beschlossen, in einem ersten Schritt die öffentlich-rechtlichen Liegenschaften (z.B. Schulanlagen, Gemeindehaus) nur noch auf 19 Grad zu beheizen und weitere Massnahmen, z.B. die Abschaltung der Strassenbeleuchtung nach Mitternacht, zu prüfen.

Die Abklärungen haben ergeben, dass quartierbezogene Abschaltungen der Strassenbeleuchtung leider nicht möglich sind. Ebenso kann die Zürcherstrasse nicht separat geschaltet werden. Daher hat der Gemeinderat entschieden vorerst auf eine Nachtabschaltung der Strassenbeleuchtung zu verzichten.

Um dennoch einen weiteren Beitrag zum Energiesparen zu leisten, wird die Strassenbeleuchtung bereits um 23.00 Uhr und nicht erst nach Mitternacht gedimmt. Zudem wird die Weihnachtsbeleuchtung bereits ab 23.00 Uhr abgestellt.

Die Bevölkerung ist weiter aufgerufen, im eigenen Haushalt ebenfalls Energiesparmöglichkeiten zu prüfen und umzusetzen.

Baubewilligungen

Baubewilligungen sind erteilt worden an:

- REMU Immobilien AG, Wettingen, für Abbruch des Gebäudes Assek.-Nr. 520, Parzelle Nr. 2191, Bankstrasse 7, Neuenhof;
- Susanne Kuttler, Neuenhof, für Einbau Cheminéeofen und Erstellung Edelstahlkamin, Parzelle Nr. 2069, Gartenstrasse 5, Neuenhof;
- Rupaal Immo AG, Neuenhof, für Neubeschriftung bestehenden Reklametafeln, Parzelle Nr. 282, Industriestrasse 14, Neuenhof.

Einladung zum Generationencafé

Die Jugendarbeit Neuenhof bietet mit dem Generationencafé einen gemütlichen, ungezwungenen Treff für Jung, Alt und Familien an. Ein Treffpunkt für einen gemeinsamen Austausch, Spiel und Spass im Jugendtreff Neuenhof.

Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, einen Kaffee und Kuchen zu geniessen. Die Jugendlichen aus Neuenhof freuen sich!

Das Generationencafé findet das nächste Mal am 23. November 2022, zwischen 14:00 und 15:30 Uhr, statt. Die Lokalität befindet sich im Jugendraum, seitlich bei der Turnhalle Zürcherstrasse.